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市行政服务中心打通流程
将新建 4 个综合窗口

不动产交易登记
实现综合办理
□记者 陈慧

本报讯 近日，市行政服务中心

按照市委、市政府“最多跑一次”的

要求，实现了不动产交易登记综合

办理。这是行政服务中心将建立的

4 个综合窗口中的其中一个。市领

导胡联章实地了解了不动产登记

“最多跑一次”进程。

在市行政服务中心一楼，正对

门口的 LED 字幕已经变为“不动产

交易登记综合窗口”，一些市民正

在办理房屋交易、税收申报和不动

产登记业务。

市民池女士说，以前房屋转卖

要跑国土、财税、房管会 3 个部门窗

口，虽然都在行政服务中心，但不在

同一楼层，影响办事效率。为此，市

行政服务中心把 3 个部门的工作

人员安排到同一平台办公，缩短业

务流程，减少市民办事的时间。同

时，该中心专门在窗口旁设置咨询

台，为市民答疑解惑。

□记者 施夏琦

本报讯 近日，市政协召开推进铁

腕治污常态化主席议政会。市政协主

席朱世道，副主席王浙强、胡明星、王

伟、林广平、黄瑞燕、林飞雄、胡潍伟及

秘书长徐首荣参加会议。副市长朱志

昂应邀出席会议。

近年来，我市生态环保工作围绕

打好以“五水共治”为突破口的转型升

级组合拳，以改善环境质量为核心，全

面加强环境治理和监管执法，从最突

出的污染问题出发，坚持重拳治污、常

态治污，持续改善生态环境质量。

在实地视察西塔桥附近排污口

整治情况，并听取生态环保工作汇报

后，与会人员结合前期调研实际，就

推进治污常态化、坚持环境污染“零

容忍”以及剿灭劣Ⅴ类水工作，提出

了相关意见和建议。

朱世道指出，推进铁腕治污常态

化必须持之以恒，把“绿水青山就是金

山银山”的理论转化成行动自觉，把环

境保护记在脑中、刻在心中、落实到行

动上，在全社会营造环境保护的良好

氛围；要重视治污基础设施建设，统一

规划污水管网，实现雨污分流，充分发

挥污水处理厂、农村污水处理终端的

作用；要严格执法、公正执法，常管、

真管，加大曝光力度，对违法行为“零

容忍”；要不断加强队伍建设，用制度

管人，确保有人办事，有章理事，主动

担当，真正打造“清水永康江、清新丽

州城”。

市政协主席议政会要求

持之以恒推进铁腕治污常态化

为确保普通高中学业水平考试和普通高校招生选考科目考试的顺利进
行，根据《中华人民共和国环境噪声污染防治法》的有关规定，结合我市实际情
况，特通告如下：

一、在 4 月 8 日至 4 月 10 日考试期间，各类环境噪声源要按国家有关环境
噪声标准严格控制噪声，并采取如下强制性措施：

1、位于各学考、选考考点（永康一中、永康二中、明珠学校、古丽高中、丽州
中学）附近的建筑施工工地必须停止施工。

2、营业性文化娱乐场所边界噪声不得超过规定标准，对超过国家噪声排
放标准的娱乐场所，必须停止营业。

3、严格限制使用高音广播喇叭，禁止在商业经营活动中使用高音广播喇

叭或者其他发生高噪音的方法招揽顾客，对违反规定的广播喇叭要强制拆除。
4、使用家用电器、乐器或者进行其他室内活动时，应当控制音量和使用时

间，严禁噪声超标排放。
二、市城市管理行政执法局、市环境保护局、市建设局将在学考、选考期间

对考点周围的施工工地及产生噪声扰民的重点单位进行检查,对群众举报的
环境噪声污染事件从速依法查处。

永康市城市管理行政执法局举报电话：89282877

市城市管理行政执法局 市住房和城乡建设局 市环境保护局
2017年4月6日

关于学考、选考期间加强环境噪声监督管理的通告

□记者 王导 见习记者 王靖宁

本报讯 刚走进龙山镇桥下一村，

记者的目光就被崭新的陈亮文化礼

堂、精美的街角小品和一排排整洁的

农房所吸引。过去的桥下一村，曾经

是一个脏乱差的落后村，几年下来，桥

下一村一步步成为了全省首个金融自

治村、金华市民主法治村、市美丽乡村

秀美村等。谈起这些变化，就不得不

提村支书朱文哲。

作为一名连任三届的村支书，朱

文哲对村建设感触良多。9年前，刚刚

上任的朱文哲雄心勃勃，但也面临重

重困难，其中最难的就是凝心聚力

的事情。当时，桥下一村缺少能够服

众的“领头羊”，党员干部之间不够团

结。面对这样的情况，朱文哲毫不退

缩，拿起了最重要的“武器”——做事

透明化。

“其实很多矛盾的根源都是事务

不公开不公正，如果任何事情都透明

化，一碗水端平，那谁也不能说闲话。”

上任之后的朱文哲心中只坚持一个原

则：透明。不管是村里改建的建设图

纸、招标合同还是会议记录，朱文哲都

把所有资料存档，大小事务做到全透

明，所有村民都可以随时查阅。几年

下来，朱文哲已经存下了五六本厚厚

的村务档案。

“要做到透明，就要做到民主公

正，事前商议要民主、事中执行要公

正，村里的建设，每一步都离不开村民

支持，村民理应有知情权。相应的，透

明化程度高了，村民也能更好地理解

和支持工作开展。”朱文哲的说法得到

了验证：时间一久，透明工作法渐渐俘

获了民心，村民对村两委的信任感强

了，支持力度更大了。而随着村办公

大楼、文化礼堂等一项项村建设项目

的建成，村集体收入从负债 50 多万元

到每年固定收益 200 多万，很多问题

都迎刃而解了。

“说到底，老百姓最怕的就是不公

正。只要你心里装着村民，真正为村

民谋福利、为村里做好事，村民们都会

支持你的工作。作为一名书记，就要

做到无私奉献，把自己的利益摆在最

后一位，真正用民主打开每位村民的

心门，打开通往更美桥下一村的大

门。”看着如今越来越好的桥下一村，

朱文哲觉得上任以来碰到的所有困难

都不值得一提。

如今，桥下一村正走在全面推进

老村改造增加收入、争创美丽乡村精

品村的建设之路上。面对即将到来

的换届，朱文哲十分淡然：“当书记的

这几年，真是尝遍了人生百味，换届

无所谓，能够真正为老百姓做实事才

是最重要的。接下来，我们全体村民

要一起努力，把桥下一村打造成既有

现代城市品位又饱含乡土风情的新

农村。”

朱文哲：打开一扇民主的大门

5 日，由市教育局主

办的 2017 永康市小学生

篮 球 赛 在 永 康 五 中 开

赛。据了解，本次比赛有

男子组 16 支、女子组 11

支共 27 支队伍，逾 300 名

小运动员参加。

记者 杨成栋 摄

篮下争锋篮下争锋

分类信息
寻人启事

2447 女 ，30

岁，身高 1.58

米，圆脸，云

南人，身穿淡

绿色上衣，黑色裤子，布

鞋。于本月1日从派溪吕

村永常巷出走至今未归。

望知情人告知，当面感谢，

联系电话：18967976569，

18257998144

保温杯喷塑加工

武义巨能 13758988518，

15068064568，734518

回收二手发电机组

电话：13588613758

城南路宾馆低转
2326证件齐全15356935555

设备转让

2385，280吨压铸机、抛丸

机13105789898，664937

店铺转让

2431 因另有发展，特将

市区营业中生意稳定的

十年视力矫正老店转让，

13867955745，676545

永祥山小农庄出租

2434内有游泳池、饭店等，

可 分 租 也 可 整 体 出 租 。

13857958667，708667

声 明

2441 永康市宜家幼儿园

遗失金华银行永康支行

核发的开户许可证，核准

号:J3382001102103，声

明作废。

声 明

2441永康市宜家幼儿园遗

失金华银行永康支行核发

的机构信用代码证，证号：

M5133078400110210T，

声明作废。

声 明

2437 永 康 市 迅 时 工 贸

有 限 公 司 遗 失 永 康 农

村 合 作 银 行 核 发 的 开

户 许 可 证 ，核 准 号 :

J3382004905401，声 明

作废。

声 明

2437 永 康 市 迅 时 工 贸

有 限 公 司 遗 失 永 康 农

村 合 作 银 行 核 发 的 机

构 信 用 代 码 证 ，证 号 ：

91330784MA28DTCM4Q，

声明作废。

声 明

2438 永康市宇星铝业有

限 公 司 遗 失 有 效 期 自

2010 年 7 月 7 日至 2014

年 7 月 7 日的组织机构代

码证（正、副本），代码号：

70459354-5，声明作废。

营业执照遗失公告

2439 永康市石柱琅琅五

金农具商店遗失永康市

工商行政管理局 2003 年

3 月 11 日核发的注册号

为 330784615024417 营

业执照（正、副本），声明

作废。

永康市石柱琅琅五金农

具商店

2017年4月6日

营业执照遗失公告

2435 永康市西城胡凤保

健食品商行遗失永康市

市场监督管理局 2016 年

5 月 10 日核发的注册号

为 330784612141342 营

业执照（正、副本），声明

作废。

永康市西城胡凤保健食

品商行

2017年4月6日

声 明

2450 程新养、陈秋叶夫

妇遗失孩子程浩杰 2004

年 5 月 14 日的出生医学

证明（正页），出生证号：

E330336211，声明作废。

□记者 徐敏

本报讯 近日，市残联召开第六

届主席团第三次会议，审议通过各

项名单，选举产生了第六届主席团

委员、副主席，推举马雄英为执行理

事会理事长，徐激扬为执行理事会

理事。副市长胡增强出席会议。

今年，市残联将重点围绕着力

加大残疾人基本社会保障力度、着

力完善残疾人基本公共服务、着力

拓展残疾人创业就业、着力夯实残

疾人工作基础、着力促进宣传文体

和社会助残工作等方面开展工作。

胡增强希望市残联抓好残疾人

就业创业，帮助残疾人改善自身的

经济状况，融入社会、赢得尊重；抓

好服务精准化，积极与相关部门沟

通联系，给群众最大的实惠；抓好权

益保障，切实保障残疾人特别是精

神智力等残疾人员的合法权益，该

给予的一个都不能少，在最低生活

保障、补贴发放等方面做到应保尽

保、应补尽补、应助尽助。

市残联召开
第六届主席团
第三次会议


